

ペリデ長田新聞

PELIDE

2022年10月号



2022 敬老会



長年にわたり、社会にご尽力いただきました皆様に感謝し、ご長寿をお祝いする敬老会を開催いたしました。

【式典】 式典では、百歳以上・白寿・卒寿・米寿の方、合わせて24名のご利用者様にホーム長の村松より表彰状を贈らせていただきました。



表彰状には、スタッフの思いを込めたメッセージが添えられており、お渡しすると「うれしいわ♪」と笑顔で受け取っていただきました。



記念撮影では、皆様、誇らしげな表情をされていました。敬老会のご様子は、中面でもお伝えします。

代表の方より、「これからもペリデで楽しく過ごしていきたいです。」とうれしいお言葉をいただきました。

ロングおやつイベント・今村家の【大判焼】販売会

今村家は、ハットパーク用宗にお店を構える、大判焼、団子やわらび餅を製造販売されているお店で、たびたびテレビで放映される人気店です！



クリーム
お願い♪

お店で焼いた大判焼を、3階レストランで販売していただきました！

お味は、小豆・クリーム・抹茶クリームの三種類です。



お店の方に注文して受け取る、少しだけ買物気分を味わえるいつもと違うおやつタイムをお楽しみいただきました。

「柔らかくて美味しいわ♪」
「この味、好きよ」と笑顔で召し上がる入居者様。

11月の予定

ロング・デイ

芸術祭 ～ 実りの秋 ～

11月5日(土) ～ 14日(月)

芸術祭で、皆様の大好きな秋を感じていただきたいと思います。

さつまいもを味わおう

11月14日(月) ～ 19日(土)

収穫したサツマイモを美味しく召し上がっていただきます。

敬老会

【お祝いメッセージ】

今年も、表彰されたご利用者様へ、ご家族やスタッフからのお祝いメッセージが上映されました。



スタッフからのメッセージには、「いつもありがとう。」と、お言葉を頂き、ご家族様からの愛情いっぱいのお祝いメッセージには、スクリーンに向かって思わず言葉をかけたり、うれし涙を流される場面もあり、大変感動されていました。



9月19日の敬老の日には、【敬老祝い御膳】を提供させていただき、皆様に、好評をいただきました。



天ぷら、上手に揚げてるね！



どれも美味しいわ♪

キッチンより皆様へ、感謝の気持ちを込めてお作りしました。お祝いのご飯と言えばお赤飯。もち米を使ったお赤飯は、皆様に大人気です。また、旬の食材を使った天ぷらなど、季節を感じていただける御膳になっています。



おやつの中には、お祝い菓子の紅白饅頭もご用意しました。



ふっくら美味しいわ♪

【特別記念公演】 わんわん大サーカス



今年も、特別記念公演として【わんわん大サーカス】をお招きして、可愛いワンちゃん達によるショーをお楽しみいただきました。



10匹のワンちゃんがお行儀よく、やってきました！



一生懸命に頑張るワンちゃんの姿に、ご利用者様から大きな拍手が起きました。



目の前で見えるワンちゃん達の演技は格別です！



「失敗してもいいのよ。頑張れ！」優しい応援が聞こえてきます。



「たくさん練習したんでしょうね。」と、感心されていました。



応援
ありがとう♪



玉乗りや縄跳び、綱渡りなど次々と披露される難しい芸をご覧になり、「すごいわね。見れてよかったわ♪」と大変喜んで下さいました。



公演が終わり、ガーデンをお散歩するワンちゃん達。演技の時とまた違った表情も可愛らしいです！

ご家族様にお祝いメッセージのご協力を頂き、笑いあり、涙ありの心温まる会となりました。ありがとうございました。これからもご利用者様がお健やかに、楽しい毎日をお過ごしいただけますよう、スタッフ一同努力してまいります。